

# Las exportaciones del país cayeron en septiembre frente al mismo período del 2019

Las exportaciones del país cayeron en septiembre frente al mismo período del 2019, según el informe presentado por el DANE, Departamento Administrativo Nacional de Estadística.

Vie, 30 / Oct / 2020 10:24 pm

SÍGUENOS EN: [Google News](#)



Las exportaciones colombianas de **petróleo** han disminuido en este 2020 con relación al 2019. Foto: Pixabay

Las exportaciones colombianas cayeron un **17,5% en septiembre** según anunció el **DANE, Departamento Administrativo Nacional de Estadística**, de 3.067 millones de dólares en 2019 se pasó a 2.531 millones de dólares.

Las manufacturas sumaron 653 millones de dólares en septiembre de 2020 debido a la **disminución de ventas externas de equipo de transporte y maquinaria**.



Las **ventas de combustible cayeron** fuertemente, solo se exportaron 13,3 millones de barriles de **petróleo** con un 19,6% de caída frente al mes de septiembre de 2019.

Las ventas agropecuarias **subieron**, de 521 millones de dólares en septiembre de 2019 pasaron a 637 millones de dólares en septiembre de 2020, compensadas por la buena exportación de café en una cosecha mayor a la de años anteriores y que se calificó como histórica.

En total la caída de las exportaciones ha sido de **23,6%** con relación al período 2019 y 2020. La razón por la que la economía colombiana presenta este **saldo desfavorable** tiene que ver por la crisis generada por la pandemia, esta ha influido notoriamente en la adquisición de los productos de tipo industrial y maquinaria, también porque los precios del crudo no se han encontrado en un nivel de estabilidad que favorezca su exportación y demanda.

Los **Estados Unidos** siguen siendo el principal destino de las exportaciones colombianas, le siguen Ecuador, China, Brasil, Perú, Panamá y Turquía.



El DANE afirmó que esto es un resultado de la caída en las **ventas externas de petróleo, productos derivados del petróleo y productos conexos**.

Pero la venta de **petróleo** no se ha visto afectada solo porque no hay una demanda igual que en el mismo período del año pasado o por la crisis del Covid-19, la estatal petrolera **Ecopetrol** manifiesta que la **manipulación ilegal de la infraestructura** por el robo de hidrocarburos en pozos, líneas y estaciones, así como el robo de vehículos y de componentes mecánicos y eléctricos de los mismos, al igual que de las estaciones y pozos, ponen en riesgo la producción.



Los grupos delincuenciales que operan en las zonas de producción como la zona del **Catatumbo** tienen en jaque a la petrolera, el robo de gasolina para su venta en el mercado negro, ha aumentado porque a Venezuela se ha convertido en un mercado importante, los papeles cambiaron, los ilegales colombianos ya no compran gasolina a ilegales venezolanos, sino que la historia es al revés en momentos en que la producción petrolera ha disminuido y no logra abastecer a toda la población del país vecino.

Redacción Actualidad • Colombia.com • Vie, 30 / Oct / 2020 10:24 pm

TAGS: Exportaciones, Colombia

SÍGUENOS EN: [Google News](#)



## ARTÍCULOS RELACIONADOS

Actualidad • OCT 23 / 2020

**Carlos Slim propone edad de jubilación a los 75 años**

Actualidad • OCT 17 / 2020

**La economía china es la única que crecerá en el año**

Actualidad • OCT 14 / 2020

**Tres años tomará la recuperación de la economía latinoamericana**

+ ARTÍCULOS

